

**DFFB: Raum für kreative Entwicklung in Film und Fernsehen**

**Die Deutsche Film- und Fernsehakademie Berlin (DFFB) ist ein inspirierender Raum mit internationaler Ausstrahlung, in dem Studierende aus aller Welt ihr Talent und ihre einzigartige Filmsprache entwickeln können.**

**Unser Ansatz:** Wir bieten eine ganzheitliche, professionelle Ausbildung, die experimentelles Arbeiten ermöglicht und den Dialog innerhalb der Filmbranche fördert. Technologischen Entwicklungen begegnen wir mit Neugier und beziehen diese in die Weiterentwicklung unseres Ausbildungsangebots ein.

**Unser Netzwerk:** Als Teil eines starken nationalen und internationalen Netzwerks geben wir unseren Studierenden und Alumni wertvolle Impulse für ihre persönliche und berufliche Entwicklung in der filmischen Welt.

**Unsere Grundsätze:**

- Der Produktionsprozess ist ein ganzheitlicher Gestaltungs-, Lehr- und Lernprozess.
- Wir verbinden handwerkliches Können mit künstlerischer Freiheit.
- Theorie und Praxis gehen bei uns Hand in Hand.
- Wir nutzen digitale und analoge Techniken.
- Aktuelle gesellschaftliche und politische Themen fließen in unsere Arbeit ein und finden ihren Ausdruck in filmischer Sprache.

**Unsere Verantwortung:** Wir haben eine besondere Verantwortung – gegenüber der Kunst, dem Handwerk des Filmemachens und unserem Publikum. Wir fördern die künstlerische Entwicklung und geben Impulse für die etablierten Formen des Filmemachens.

**Unsere Identität:** Film als Ausdrucksform verbindet uns. Wir leben Tradition und Moderne, stärken unsere Gemeinschaft durch vielfältige Perspektiven und fördern die individuelle filmische Haltung. So bleibt die DFFB eine herausragende Akademie mit internationaler Ausstrahlung, an der kreative Persönlichkeiten ihre Visionen verwirklichen können.

(Durch den AKA-Rat beschlossen am 13. Januar 2025)